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 COMUNICADO  
 

Palacio Legislativo de San Lázaro, a 20 de enero de 2024. 
 
EXIGIMOS PAZ Y TRANQUILIDAD EN LAS CARRETERAS QUE HOY DOMINA 

EL CRIMEN ORGANIZADO, LA GUARDIA NACIONAL NO ESTÁ HACIENDO 
LO QUE LE CORRESPONDE: RUBÉN MOREIRA 

 

• El coordinador de los diputados federales del PRI aseguró en las zonas que 
domina la delincuencia, los traileros son bajados y despojados de la 
mercancía, mientras a los viajeros les roban sus pertenencias.   

• Insiste que la secretaria de Seguridad Pública y el titular de la Guardia 
Nacional acudan a la Cámara de Diputados a dar explicaciones. 

 
 
“Exigimos paz y tranquilidad en las carreteras, estamos en los tiempos del siglo XIX, 
cuando un viajero que venía de Veracruz a la Ciudad de México, probablemente, 
iba a ser asaltado, eso es lo que pasa actualmente en las Cumbres de Maltrata”, 
enfatizó el diputado federal Rubén Moreira Valdez 
 
El coordinador de los diputados federales del PRI aseguró que en el país hay una 
crisis de inseguridad en las carreteras, ocasionada por el crimen organizado, que 
pone en peligro a los transportistas y viajeros.  
 
Subrayó que el riesgo es latente en la Carretera 57, en la que va de Monterrey a 
Nuevo Laredo; en todas las vías de comunicación que cruzan Tamaulipas, así como 
en las de Michoacán y Jalisco, y el tramo de la Ciudad de México a Querétaro. 
 
El líder congresista sostuvo que estas son zonas en manos de la delincuencia, 
donde los traileros son bajados y despojados de la mercancía; mientras, los turistas 
muchas veces son vejados, secuestrados y les roban sus pertenencias.  
 
Moreira Valdez indicó que la Guardia Nacional no está haciendo lo que le 
corresponde y, recientemente, en varias ocasiones, ha exigido la presencia de la 
secretaria de Seguridad Pública en la Cámara de Diputados y también del titular de 
la Guardia Nacional, para abordar este problema. 
 
Aseveró que, además, los gobernadores de casi todas las entidades están ajenos 
a la realidad, haciendo ver que la inseguridad puede ser un problema federal, sin 



 
 
 

embargo, los delincuentes están en sus territorios y los mandatarios estatales no 
hacen absolutamente nada. 
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